
Consignes de soumissions pour Communications Originales. 
 
Le concept : communiquer ses travaux de recherche de la manière la plus originale et vulgarisée 
possible. Cela peut inclure par exemple une manière musicale, humoristique, théâtrale, un 
sketchnote…..vous être libre de choisir VOTRE manière de présenter !! Même si la forme se veut 
originale, l’objectif sur le fond est bien de véhiculer un message de nature scientifique en lien avec 
votre travail de thèse.  
 
Langue : Français ou anglais 
 
Qui peut participer : Les doctorants en 1ère, 2e et 3e année et plus. 6 participants seront sélectionnés. 
 
Comment participer : nous vous demandons d’envoyer quelques lignes soulignant l’originalité de la 
présentation, la liste du matériel dont vous auriez besoin et l’année de thèse. Documents à envoyer 
dans un même pdf à l’adresse jed2022@outlook.fr avant le 15 avril 2022. Le pdf devra être sous 
format « COMMUNICATION_ORIGINALE_nom_prenom ». Nous reviendrons ensuite vers vous le 29 
avril pour annoncer les personnes sélectionnées. 
 
Règlement : vous l’aurez compris, les communications originales vont faire appel à votre imagination et 
vos idées novatrices. La communication peut être orale et/ou écrite (projetée par exemple). Il faut juste 
respecter le temps de présentation de 10mn.  
 
Le jury et l’évaluation : Le jury évaluera l’aspect scientifique et original de votre présentation.  
 
Les prix : Un prix sera remis par les membres du jury. Un prix du public sera également remis.   
 
Original communications notice 

 
 

The concept : All participants must present their work (or part of it) in the most original way possible. 
The original content of the communication can include for example a musical, humorous, theatrical 
extract, a sketchnote... You are free to choose your content, so let your creativity express itself! 
 
Language : french or english 
 
Duration : 5 to 10 minutes 
 
Total number of participants : 6 
 
Inclusion : The original communications are open to everyone, the priority will be given to the most 
originals contents ! 
 
How to participate ? : 
 
You will have to send an abstract explaining why your communication will be original (we want to 
make sure everyone does something original and different) before the 15th april to 



jed2022@outlook.fr. Please make sure to insist on the originality of your communication which will be 
our first criteria for selection. This document will have to be a pdf named 
“COMMUNICATION_ORIGINALE_name_surname” and sent with the email topic “<name> JED2022 
OriginalCom”. We will get back to you the 29th of april. 
 

Have fun ! 


